

La compagnie Les Pierres du Ruisseau présente

LE CARDINAL DE MIDI

De Guillaume Hochequai Avec Christèle Costa Bauer et François Colomb Mise en scène : Guillaume Hochequai Costumes: Annie Valat, Marie Anne Dugas

Fin du XVIIème siècle. Un cardinal revient voir celle qu'il a aimée vingt ans plus tôt.

Depuis trois mois, toutes les nuits, un rêve, pour lui message divin, lui commande de venir arracher son ancienne amante aux tentations libertines de cette fin de siècle.

Mais, est-ce l'homme de dieu venu ramener la brebis égarée ou l'amoureux désespéré, qui rend visite à celle qui est aujourd'hui mariée et mère de quatre enfants?

Le samedi 11 avril 2015 au gîte « La Montanara » hameau des Chaberts 38250 VILLARD de LANS

Vin chaud 19h30

Théatre à 20h

Auberge Espagnole 21h

Tarif: 10€

Réservations 06 01 99 89 95 denis.schwob@gmail.com

Plan d'accès